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三朝町議会構成決まる
　改選後初めての議会が11月20日に開かれ、三朝町議会の
新しい議会構成が決まりました。
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町民と共に、
わかりやすい
議会運営を

清水成眞副議長

三朝町を
もっと元気に

福田茂樹議長

三朝町議会 初議会 議会構成決定
　11月20日（月）任期満了に伴う改選後新議員による
初議会が開かれ、議会構成が決定した。
　選挙による選出により、議長に福田茂樹議員、副議長
に清水成眞議員、３つの常任委員会・議会運営委員会の
構成も決まった。併せて、広域連合、議会選出各種委員
会委員も決まった。
　活躍を期待したい。

　日頃から、町民の皆さまには大変お世話になって
おります。
　このたび、初議会において、議長の任を受けるこ
とになりました。
　前の２年間の経験をいかしながら、三朝町議会が
町民の皆さまの負託にこたえるよう頑張っていきた
いと思っています。
　今回の選挙でたくさんの皆さまから、三朝町をもっ
と元気にして下さい。という声をお聞きしました。
　私一人の力は知れていますが、議員各位の皆さま
の力を借りながら、三朝町が少しでも元気が出るよ
うに、また、町民の方が幸せになりますよう日々努力
していきたいと考えています。
　町政におきましては、吉田町政から松浦町政へ大
きな変化がありました。私たちは、今までと変わるこ
となく、議会の最大の使命であります行政へのチェッ
ク機関として、議員の方々と協力しながら、その機
能を果たしていくとともに、しっかりと、三朝町のた
めになる提言をしていく議会でありたい。
　また、町民の皆さまには、議会がしっかりと仕事
をしているか、色々な場面においてチェック機能を
持って頂くようお願いいたします。

　町民の皆様におかれましては、ますますご清祥の
事とお慶び申し上げます。
　さて、先般開催された初議会の副議長選挙におい
て副議長という大役に推挙され、就任いたしました。
　もとより、浅学非才の身であり、皆さんにご指導
をいただきながら、その任を全力で全うしてまいりた
いと思います。
　国政においては、2019年10月には消費税が10%に
アップする予定となっており、ますます町民の皆様
の生活に大きく影響する事が懸念されており、その
ための対策等も考えていかなくてはなりません。
　地方行政は、今後も人口減少にともない、ますま
す厳しい状況にあります。しかしながら、行政と議
会と町民とが共に協働して、なんとか、この状況を
打開していかなければなりません。
　議会は、その与えられた役割を十二分に発揮して、
公正で公平、また町民の皆様にわかりやすい議会運
営を求められています。情報公開をしっかりしなが
ら、町民の皆様の負託に応えるべく精進してまいり
たいと思います。
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上段左から山田道治委員、藤井克孝委員、遠藤勝太郎委員、福田茂樹委員
下段左から山口博委員長、松原成利副委員長

常に町民目線で提案していきます

町民が主役になるための議論を重ねる
産 業 民 生 常 任 委 員 会

上段左から吉田道明委員、牧田武文委員、平井満博委員、清水成眞委員
下段左から石田恭二委員長、松原茂隆副委員長

上段左から吉田道明委員、松原茂隆委員、清水成眞委員
下段左から遠藤勝太郎委員長、松原成利副委員長

親しまれる議会だよりに
議 会 広 報 常 任 委 員 会

　総務教育常任委員会は、会計課、総務課、財務課、危
機管理課、子育て健康課、福祉課、教育委員会を所管します。
　ゼロ歳から高齢者までの広範囲にわたる福祉施策、子育
て環境、義務教育から社会人教育と多岐にわたる教育環境、
町民の安心安全な生活を守る危機管理など町民の日常生活
に直結する諸課題について提案していきます。
　町内３小学校の統合も重要な喫緊の課題です。三朝町の
宝である子どもたちのより良い教育環境の整備充実に取り
組みます。
　私たちは常に町民目線でみんなが安心安全に暮らせる町
づくりを提案していきます。

　産業民生常任委員会は、企画観光課・建設水道課・農
林課・農業委員会・町民税務課を所管とする、町民の皆
様の生活に密着した委員会です。中部地震の復興、農業・
林業の課題、観光客の減少等たくさんの問題が山積みと
なっています。
　十分に議論を重ね、町民の皆様に納得していただける
ような施策を打ち出し取り組みたいと考えています。
　町民の皆様の生活が安定できるように委員一丸となっ
て努力して参りますので、ご協力のほどよろしくお願い
いたします。

　この度の議会改選により、新しいメンバーでの議会広
報「みささ議会だより」を担当することになりました。
　議会活動の状況を広く町民の方にお知らせするため、
定例会における一般質問、常任委員会・特別委員会に関
すること、議案に対する質疑などを中心にして、年四回
の定例会後に発行してまいります。
　少しでも多くの町民の方に議会に目を向けて関心を
持って頂ける様、皆様のご意見も取り入れながら、町民
とのつながりのある紙面つくりに委員一同頑張ります。
　よろしくお願いいたします。

総 務 教 育 常 任 委 員 会
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議会改革で町民から信頼を !

上段左から石田恭二委員、山口博委員、清水成眞委員
下段左から吉田道明委員長、藤井克孝副委員長

・鳥取中部ふるさと広域連合� 議会議員　福田茂樹

・鳥取県後期高齢者医療広域連合� 議会議員　福田茂樹

・都市計画審議会� 山口　博　　松原茂隆

・民生委員推薦会� 山田道治　　山口　博

議会選出監査委員
　近年、地方自治体を取り
巻く情勢は大変厳しく、ま
た複雑化しております。こ
のような中、監査が果たす
役割はますます重要になっ
ていると感じております。
　石原代表監査委員並びに
各議員のご指導を賜り、住
民の視点を大切にしつつ、
公平の態度で、適正な監査ができるよう努めてま
いります。

広 域 連 合 議 会 議 員

議会選出各種委員会委員

議 会 運 営 委 員 会

　議会運営委員会は議会を円滑に効率的に運営するた
めの委員会であり、また議長の諮問機関でもあります。
　議会の運営や活動のあり方についての問題点をとら
え、調査研究し、透明性のある議会を目指し、常任委員
会の傍聴の推進など議員全員の協力を頂きながら、町
民の皆様との距離を縮めるための議会改革に取り組ん
でいきます。
　町民の皆様のご意見、ご指導頂きますようお願い申
し上げます。

牧田武文監査委員
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町長提出議案名

（11月臨時会）

80 専決処分の承認について（平成29年度三朝町一般会
計補正予算（第3号）） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

81 監査委員の選任ついて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

※○は議案に対する賛成、●は反対等であることを意味しています。
※福田茂樹議長を除く11名の賛否状況です。
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